

Kölner Stadt-Anzeiger

KÖLNISCHE ZEITUNG
UNABHÄNGIG – SEIT 1802 - ÜBERPARTEILICH

Donnerstag, 24. Mai 2018, Nr.118-SKL, Seite 34

Silbermedaille für Brühler Judoka

Brühl. Maximilian Murawski gewann am Pfingstsonntag auf dem internationalen Turnier im niederländischen Kaizen die Silbermedaille. Der fleißige und talentierte Wettkämpfer aus Brühl überzeugte fünf Mal mit tollen Techniken, bis er sich schließlich in dem großen Teilnehmerfeld im Finale gegen einen starken Belgier geschlagen geben musste.



Strahlen: Maximilian Murawski (r.) und sein Trainer David Metzger. Foto: privat

Bei den Mädchen der Altersklasse unter 15 Jahren erkämpfte sich Ann-Sophie Stemplin in der Gewichtsklasse bis 63 Kilogramm einen starken dritten Platz. Bei ihrem ersten Auftritt setzte sich die Schlossstädterin gegen eine Nationalmannschaftsathletin aus Israel durch, verlor anschließend das Halbfinale gegen ihre Dauerkonkurrentin Jana Koch. Im Kampf um die Bronzemedaille gewann sie mit Ippon gegen eine Niederländerin. (chm)

